

La fécondité des immigrantes récentes au Canada

Alicia Adserà
Université Princeton

Ana Ferrer
Université de Calgary

Juillet 2013

Résumé

Dans cette étude, nous examinons l'expérience de fécondité des immigrantes pendant leurs premières années au Canada. Dans ce domaine, les décisions prises dès l'arrivée au pays peuvent être cruciales pour déterminer l'assimilation économique des immigrantes dans le pays d'accueil, car les ménages avec enfants en bas âge ont en général des frais importants et un temps limité à consacrer sur le marché du travail. À l'aide des dossiers confidentiels des recensements de la population canadienne de 1991 à 2006, nous étudions les différences entre les femmes nées au Canada et les immigrantes en ce qui concerne les naissances jusqu'à cinq ans après l'immigration. Et nous découvrons une hausse relativement rapide des naissances pendant cette période initiale, par rapport à la fois aux mères nées au Canada et aux immigrantes elles-mêmes pendant deux ans avant leur arrivée au pays. Et le point auquel la présence d'enfants en bas âge dans les ménages des immigrants converge avec celle des mères nées au Canada, pendant les premières années d'immigration, diffère énormément selon la région d'origine.

Codes JEL : J11, J13 et J15

Mots clés : Fécondité des immigrantes, arrêt de fécondité, immigrantes récentes